

EDITORIAL

Los buenos deseos y esperanzadoras noticias que augurabamos en ANALES de 2015 no se han realizado. La crisis económica nos sigue impidiendo cumplir algunos de nuestros objetivos y entre otros el publicar con mayor premura nuestra querida Revista.

Una vez mas ANALES, ahora del 2016, aparece con un retraso superior al deseado y no sólo por cuestiones económicas. Se hace preciso acelerar un poco, en diferentes direcciones, para recuperar nuestro ritmo anterior en su publicacion.

En la anualidad presente, 2016, hemos tratado de mantener la imagen y prestigio de nuestra Corporación en espacios culturales ocupados por Instituciones distintas a las netamente Veterinarias, contribuyendo así al mejor conocimiento de la Veterinaria actual y de su importante papel en los diferentes ámbitos que conforman los conocimientos relacionados con la Salud Pública y la Medicina y Producción animal.

Nuestra presencia en la Universidad Internacional de Andalucía, en las Universidades de Córdoba y Jaén, en la Universidad Popular Municipal de Jaén, en el Instituto de Estudios Giennenses – a traves de la Sección de Medicina- y en la Real Sociedad Económica de Amigos del Pais, son buena muestra del éxito obtenido.

En este empeño continuaremos, en 2017 y siguientes, para asentar firmemente nuestra presencia en la Sociedad.